
Antrag Nr. 11-O-07-0037
CDU-Fraktion

Betreff:

Fluglärm über Biebrich  

Antragstext:

Der Magistrat wird dringend ersucht, auf die zuständigen Stellen dahingehend 
einzuwirken dass die vom Rhein-Main-Flughafen startenden Flugzeuge den 
Wiesbadener Bereich in größerer Höhe überfliegen, um den unerträglichen   und 
gesundheitsschädlichen Lärm über Biebrich zu verringern und zu demokratisieren. 

Begründung:  mündlich

Wiesbaden, 18.05.2011


